



AGENDA CONFIDENCIAL

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDACOMPARACIONES
ODIOSAS... PERO ÚTILES

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, para quienes lo hayan olvidado, "descubrió" que los integrantes del equipo que presentó la precandidata presidencial Xóchitl Gálvez son "puros perdedores" lo que, dicho sea de paso, hemos comentado en esta columna en reiteradas ocasiones.

Además, de perdedores, son "cartuchos quemados", con lo que se mordió la lengua. pues en el "team" de Claudia Sheinbaum hay varios impresentables personajes que ni a cartuchos llegaron porque son simples "chinampinas".

Las comparaciones son odiosas... pero útiles, apuntan los observadores políticos objetivos e imparciales. Delgado dice: Santiago Creel, perdió contra López Obrador la Jefatura de Gobierno; luego se dedicó a dar permisos de casinos en la Secretaría de Gobernación.

Rubén Moreira, es el mapache mayor de Coahuila. Carolina Viggiano perdió, le ganó Julio Menchaca, en Hidalgo.

Max Cortázar era el coordinador de comunicación con Calderón, cuando se robaba la Presidencia, fue el orquestador de la guerra sucia, del peligro para México, es experto en guerra sucia". ¿Cortázar experto en "guerra sucia"? Preguntan los perplejos.

También mencionó a Josefina Vázquez Mota y a Margarita Zavala, un par de damitas a las que nos hemos referido en esta columna, de las que no dijo nada que no supiera el respetable.

Comparado con estos cartuchazos nada que ver con el equipazo de la señora Claudia Sheinbaum, que sin duda podría formar un gabinete en el futuro.

"Imagínese un gabinete con Moreira, Cortázar, Vázquez Mota, Margarita Zavala... pues es una gran diferencia, no somos iguales", dijo.

Y tiene razón, porque los integrantes del "equipazo" de la señora "Claus" están peor que los de Xóchitl. Por ejemplo, Juan Ramón de la Fuente,

quien fue secretario de Salud en el sexenio de Ernesto Zedillo, "no curaba ni una gripe"; fue un fracaso con rector de la UNAM y quiso ser candidato a la presidencia de la República, pero se dio un "resbalón" (literal), aunque algunos dijeron que fue un "santo madrazo".

En 2012 Andrés Manuel López Obrador lo propuso como titular de la Secretaría de Educación Pública, cuando soñó con que iba a ganar la presidencia a Enrique Peña Nieto.

En 2018 AMLO lo nombró representante de México ante la Organización Naciones Unidas, donde pasó de noche, y en junio de este año regresó a la "Nopalera".

De Olga Sánchez Cordero, quien fue mi-

nistra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Senadora de la República por tres meses, y secretaria de Gobernación por tres años, los cuales se la pasó de "floretero", nadie se atrevería a presumirla, sólo "Mayito".

Arturo Zaldívar fue ministro y presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, a quien el

presidente López Obrador le encargó combatir la corrupción en el máximo tribunal de Justicia del país, pero hizo el ridículo.

Dicen los "malosos de malolandia" que la única posición que defendió fue la de "alfombrita".

Gerardo Esquivel, fue subgobernador del Banco de México un ratito, pero cuando el presidente de la República se dio cuenta de su ineptitud, lo despidió.

Alejandro Murat, ex gobernador de Oaxaca, ex director del Infonavit - donde se descubrieron algunos "chanchullos"-nunca ha operado una campaña política, pues según el susodicho grupito de malos, todo se lo debe a su papá, José Murat.

Susana Harp, es otra oaxaqueña que lleva como loza en la espalda el apellido, pues Alfredo Harpa Helú, pariente rico de la señora, se convirtió en el sexenio de Murat y de los anteriores, en el "Adán Oaxaqueño" porque dice los lugareños, cada semana se comía una manzana... de propiedades.

¡Qué bueno que no son iguales Mario, sino peores!

Mario Delgado, dice "imagínese un gabinete con Moreira, Cortázar, Vázquez Mota, Margarita Zavala... pues es una gran diferencia, no somos iguales", y tiene razón, porque los integrantes del "equipazo" de la señora "Claus" están peor que los de Xóchitl